

Albi. Une semaine des arts à Rascol



Theo, Damien et Alexis trois auteurs des «abris»

Le Lycée Rascol a organisé une « semaine des arts » riche en événements : rencontre avec des illustrateurs et auteurs de bandes dessinées dont « les Requins Marteaux », amusant tournoi lexical: « les chevaliers des mots », lecture théâtralisée de textes, concert donné par plusieurs groupes d'élèves, présentation dans la cour d'honneur de travaux picturaux et d'écriture réalisés par les élèves, exposition de tableaux peints par des enseignants retraités et artistes. « *La semaine des arts montre que beaucoup d'entre nous ont du talent, nous met à découvert et nous expose au regard des autres* » a dit, lors de l'inauguration, Guy Munoz, le proviseur du lycée. Il a également rappelé que l'origine latine du mot « *art* » renfermait une notion technique. Rien d'étonnant, alors, que la création artistique trouve sa place dans les sections professionnelles du lycée. Après la prestation de « Educchoeur », l'ensemble vocal composé d'enseignants issus de divers établissements, les invités ont pu visiter l'exposition, découvrir les travaux de l'atelier d'écriture, des portraits chinois et surtout « les abris » un travail intéressant d'écriture et de création. Théo, Damien et Alexis, auteurs des abris, ont imaginé des histoires. Ils ont prêté leurs mains et leur imagination à des Robinsons perdus au fond d'une forêt, ou naufragés sur une île déserte. Ils ont construit des abris avec les matériaux que la nature leur offrait. Résultat d'un travail collectif, la qualité des œuvres présentées à l'occasion de « la semaine des arts » est à mettre à l'actif des élèves et d'enseignants, qui comme Martine Gobbi, Marylise Folch ou Bruno Basse se sont fortement investis. Prochain événement artistique du Lycée: le vernissage des « *Little Toys* », une exposition de machines sonores organisée en lien avec le GMEA, la Scène Nationale et la MJC.

Article paru dans la Dépêche du Midi le 30 mars 2011